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Il 20 Febbraio 2008, io (Andrea) e Lorenzo siamo stati invitati a partecipare ad una delle
giornate di Giovedì Scienza, l’importante rassegna sulle scienze che si fa a Torino da
tanti anni. Inizialmente non sapevamo esattamente cosa dovevamo andare a fare su un
palco, davanti a 1600 bambini delle scuole elementari, ma essendo dei “Water Manager”,
vale a dire dei maestri dell’acqua, non è stato difficile immaginare il motivo per il quale ci
avevano chiamati…
All’inizio della mattinata, arrivati davanti al Teatro Colosseo di Torino siamo stati accolti
da Andrea Vico (organizzatore di Giovedì Scienza) e da Alessandra Mazzotta (del
progetto T.V.B. Ti voglio bere), i quali ci hanno messo a nostro agio, spiegandoci che il
nostro compito di quel giorno era raccontare a tutti i bambini, che da lì a poco sarebbero
arrivati, l’importanza dell’acqua e del risparmio idrico, facendo vedere gli esperimenti
imparati al T.V.B. Lab.

Ad aprire la mattina è stata la presentazione di Domenico Filippone (del Centro Studi
Ambientali) e di Marina Garizio (della SMAT) da parte di Piero Bianucci, il quale è un
giornalista esperto di astronomia e scienza. Subito dopo la presentazione è stato avviato
un filmato il quale conteneva delle diapositive sulla quantità di acqua nei cibi e su quanta
acqua usiamo per le nostre attività, che ci sono state spiegate in modo abbastanza
semplice e decisamente completo dal giornalista Bianucci.

Dopo… siamo saliti noi sul palco, e che emozione vedere tutti quei bambini davanti a noi!
Ma la paura però non ci ha impedito di concentrarci: Lorenzo e io abbiamo mostrato e
raccontato a tutti i bambini prima gli esperimenti chimici fatti sulle acque che loro
avevano portato e successivamente quelli organolettici. I bambini sono anche saliti sul
palco ad assaggiare le acque delle loro scuole e hanno votato quella più buona. Ci siamo
divertiti perché non c’era mai capitato di spiegare cose tanto appassionanti e interessanti a
bambini tanto piccoli.

Successivamente vi sono state le domande ai due invitati, i quali hanno saputo rispondere
in modo completo facendo notare che effettivamente l’acqua del rubinetto è più controllata
di quella imbottigliata, per cui è sicura.
Infine Andrea Vico ci ha spiegato quanta acqua consumiamo in casa e ci ha mostrato altri
metodi per risparmiare delle grandi quantità d’acqua con delle piccole attenzioni. Abbiamo
passato una bella mattinata da veri Water Manager in compagnia di tante persone
piacevoli…                    


